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  Debates
30 DE SETEMBRO DE 2016
64ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO DIA DOS MOTOCLUBES

Presidente: CORONEL TELHADA

RESUMO

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
composição da Mesa. Nomeia as demais autoridades 
presentes. Informa que convocara a presente sessão 
solene, a requerimento do deputado Coronel Telhada, na 
direção dos trabalhos, com a finalidade de "Homenagear 
os Motoclubes do Estado de São Paulo". Convida o público 
a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". Discorre 
sobre o problema de roubo de motocicletas. Convoca os 
representantes de motoclubes a comparecerem em reunião 
com autoridades policiais na Frente Parlamentar em Defesa 
do Motociclista, nesta Casa. Comenta caso de motociclista 
morto por ser confundido com policial.
2 - CRISTIAN QUERIM
Do Moto Clube Bodes do Asfalto - Facção Zona Leste 
de São Paulo, lista nomes de integrantes de motoclubes 
falecidos em assaltos a motocicletas. Discorre sobre a 
alta incidência de latrocínios que afetam a categoria. Lê 
manifesto pela segurança de motociclistas de São Paulo.
3 - DOM ATHANASIOS I
Arcebispo primaz do Brasil e América Latina e presidente 
do Sínodo Grego Ortodoxo da Diáspora, menciona que 
seu irmão, já falecido, criara um clube de motoqueiros em 
Atenas. Afirma que a vida é um privilégio e, por isso, deve-
se zelar por ela. Faz oração e pede proteção a Deus para 
todos os presentes.
4 - PAULO CESAR LODI (PICKA PAU)
Presidente da Federação dos Motoclubes do Estado de 
São Paulo, menciona que a reunião da Frente Parlamentar 
em Defesa do Motociclista, a ser realizada nesta 
Casa, pode ser um momento de oportunidades para a 
categoria. Destaca a importância da força e união entre os 
integrantes de motoclubes. Manifesta preocupação com 
casos de roubo a motociclistas.
5 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Anuncia a apresentação de vídeo referente aos últimos 
eventos relacionados ao motociclismo realizados nesta 
Casa.
6 - DELEGADO OLIM
Deputado estadual, elogia o trabalho social desenvolvido 
por clubes de motociclismo. Enaltece o empenho do 
deputado Coronel Telhada em prol da categoria. Considera 
que a Polícia protege a população sem distinção de classe 
social. Afirma conhecer os problemas do dia a dia dos 
motociclistas. Garante apoio ao setor. Menciona que deve 
cobrar mais patrulhamento da PM em reunião na Frente 
Parlamentar em Defesa dos Motociclistas.
7 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Menciona que utiliza motocicleta desde os 19 anos, 
inclusive em sua carreira policial. Avalia que a Frente 
Parlamentar em Defesa dos Motociclistas deve criar 
um espaço de debates sobre a segurança da categoria. 
Destaca a importância da presença de representantes 
dos motoclubes durante a reunião dia 10/10, às 10h. Tece 
comentários sobre o seu papel parlamentar de representar 
os motociclistas frente a autoridades da área de Segurança 
Pública. Frisa que existem mais de quatro milhões de 
motos em São Paulo. Discorre sobre os problemas 
enfrentados no dia a dia dos motociclistas. Afirma que os 
motoclubes são organizados e unidos para se representar.
8 - CARLOS PAES DE ALMEIDA
Presidente da Associação Paulista de Motociclismo, 
desaprova o preconceito contra políticos de forma 
generalizada. Tece considerações acerca dos resultados 
possíveis com a união dos motoclubes. Cita números de 
mortes em acidentes de moto por conta de problemas de 
sinalização e falta de educação no trânsito.
9 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Homenageia os motoclubes presentes com entrega de 
certificado a seus representantes.
10 - MAURO
Diz sentir-se bem representado pelos deputados 
Delegado Olim e Coronel Telhada, a quem agradece pela 
homenagem.
11 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Eu queria 

fazer uma coisa aqui, não sei se vai dar certo. Quantos motoclu-
bes nós temos? 25.

Estou vendo que tem alguns colegas em pé, queria chamá-
los para que viessem à frente e ao meu lado direito os presi-
dentes ou os representantes de cada motoclube. O que vocês 
acham? Legal? Então, aqui eu tenho 16 lugares. Venha um 
representante de cada motoclube. 27? E completando a frente 
também nós completamos a Mesa, temos cadeiras, de modo 
que nós teremos lugares para todo mundo. Ok? Acho que fica 
melhor, não é?

Bom, acho que conseguimos acomodar todo mundo agora. 
Enquanto os colegas se acomodam, vamos providenciar mais 
algumas cadeiras. Obrigado. Nós estamos na informalidade 
ainda. Depois, eu queria a lista dos motoclubes para anunciar 
todos eles, por favor. Vamos começar, Dr. Olim, posso começar? 
Nós arrumamos. Aperta aqui, aperta lá e cabe todo mundo. 
Podemos começar, TV Assembleia?

Só para vocês ficarem cientes, o evento todo é filmado pela 
TV Assembleia e acho que vai constar aqui quando vai passar. 
Está aqui o Dom Athanasius I. Está ao vivo, não é? Vai ao vivo 
hoje? Ao vivo. Domingo não é ao vivo, é gravado. Ao vivo é 
hoje, na internet.

Pessoal, vamos começar? Tudo bem? Todos prontos?
Boa noite a todos. Vamos iniciar a sessão solene com a 

finalidade de homenagear os motoclubes do estado de São 
Paulo.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

À Mesa, nós temos as seguintes autoridades: presidindo a 
sessão, Coronel Telhada; ao meu lado direito, deputado Delega-
do Olim; ao lado do Delegado Olim, temos o Dom Athanasius 
I, arcebispo primaz do Brasil e América Latina e presidente do 
Sínodo Grego Ortodoxo da Diáspora. Temos, representando 
os motoclubes: o presidente da Federação dos Motoclubes do 
Estado de São Paulo... Falo o apelido ou o nome? O nome pri-
meiro. Paulo César Lodi, conhecido como Picka Pau.

do Gil Lancaster com voto favorável. Designado para redigir o 
voto vencedor, a Deputada Analice Fernandes. Aprovado o Voto 
Vencedor. Item 3 - Projeto de lei nº 16/2016, de autoria do 
Deputado Luiz Carlos Gondim, que dispõe sobre a criação do 
Programa Estadual de Saúde do Pé Diabético. Foi relatora a 
Deputada Analice Fernandes com voto favorável. Aprovado 
como parecer o voto da relatora. Item 4 - Projeto de lei nº 
63/2016, de autoria do Deputado Igor Soares, que autoriza o 
Poder Executivo a efetuar pulverização aérea no combate ao 
mosquito "aedes aegypti" no Estado. Foi relator o Deputado 
Carlos Neder com voto contrário. O Deputado Itamar Borges 
apresentou voto em separado, favorável ao projeto com emen-
da ora apresentada. Votaram favoravelmente o voto do relator 
os Deputados Carlos Neder e Marcos Martins e com o voto em 
separado, os Deputados Itamar Borges, Afonso Lobato, Weling-
ton Moura, André do Prado, Coronel Camilo e Celso Giglio. 
Aprovado o Voto em Separado. Item 5 - Projeto de lei nº 
67/2016, de autoria do Deputado Jorge Wilson Xerife do Consu-
midor, que determina a distribuição gratuita de leite sem lacto-
se, com proteína hidrolisada ou livre de aminoácidos, às crian-
ças lactentes pela rede pública de saúde do Estado. Foi relator o 
Deputado Wellington Moura com voto favorável. Aprovado 
como parecer o voto do relator. Item 6 - Projeto de lei nº 
250/2016, de autoria do Deputado Marcos Damasio, que institui 
a "Campanha Permanente de Conscientização e Combate ao 
mosquito Aedes aegypti". Foi relator o Deputado André do 
Prado com voto favorável. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Item 7 - Projeto de lei nº 252/2016, de autoria do Depu-
tado Hélio Nishimoto, que autoriza o Poder Executivo a introdu-
zir, na rede pública de saúde do Estado, o procedimento chama-
do dessensibilização, que viabiliza o transplante renal em 
pacientes hipersensibilizados. Foi relatora a Deputada Analice 
Fernandes com voto favorável. Aprovado como parecer o voto 
da relatora. Item 8 - Projeto de lei nº 339/2016, de autoria do 
Deputado Gil Lancaster, que dispõe sobre o fornecimento de 
leite em pó para filhos de portadores do vírus HIV. Foi relator o 
Deputado André do Prado com voto favorável. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 9 - Projeto de lei nº 477/2016, de 
autoria do Deputado Afonso Lobato, que dispõe sobre a instala-
ção de brinquedoteca nas unidades de saúde estaduais que 
mantenham atendimento pediátrico em regime de internação 
ou ambulatorial. Foi relator o Deputado Coronel Camilo com 
voto favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 
10 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 259/2016, de autoria da 
Deputada Maria Lúcia Amary, que institui o "Dia Estadual da 
Conscientização da Doença de Fabry" no Estado. Foi relatora a 
Deputada Analice Fernandes com voto favorável. Aprovada con-
clusivamente a propositura, na Comissão de Saúde, conforme 
voto do relator favorável. Item 11 (CONCLUSIVA) - Projeto de 
lei nº 394/2016, de autoria do Deputado Cezinha de Madureira, 
que institui a "Semana Estadual de Conscientização Sobre a 
Paralisia do Sono". Foi relator o Deputado Carlos Neder com 
voto favorável. Aprovada conclusivamente a propositura, na 
Comissão de Saúde, conforme voto do relator favorável. Item 
12 (CONCLUSIVA) - Moção nº 29/2016, de autoria do Deputado 
Luiz Carlos Gondim, que apela a CONFERÊNCIA NACIONAL 
DOS BISPOS DO BRASIL (CNBB) no sentido que sejam adotadas 
medidas preventivas a fim de minimizar os contatos físicos 
entre os fiéis nos ritos de celebração das missas para combater 
a proliferação do vírus da Gripe H1N1 e a consequente conta-
minação dos fiéis, pelo menos enquanto perdurar o surto da 
gripe H1N1 no Estado de São Paulo. Foi relatora a Deputada 
Analice Fernandes com voto favorável à moção na forma do 
substitutivo ora proposto. Concedida vista ao Deputado 
Wellington Moura. Para Deliberação: Item 13 - Requerimento 
do Deputado José Zico Prado, solicitando a convocação do 
Senhor Henrique Prata, Presidente da Fundação Pio XII, mante-
nedora do Hospital do Câncer de Barretos, com a finalidade de 
prestar informações e esclarecimentos sobre a participação do 
Poder Público, dentro de sua competência, no suporte à citada 
fundação, e sobre a gestão de recursos púbicos na administra-
ção geral das unidades hospitalares nos municípios de Fernan-
dópolis e Jales. Concedida vista aos Deputados Coronel Camilo, 
Marcos Martins e Carlos Neder. Retirado pelo autor. Item 14 - 
Requerimento do Deputado José Zico Prado, solicitando a con-
vocação do Senhor David Ewerson Uip, Secretário de Estado da 
Saúde, com a finalidade de prestar informações e esclarecimen-
tos sobre a participação do Poder Público no suporte à Funda-
ção Pio XII, mantenedora do Hospital do Câncer de Barretos, 
para garantir os procedimentos de saúde pública e o funciona-
mento das unidades hospitalares nos municípios de Fernandó-
polis e Jales. Concedida vista aos Deputados Coronel Camilo, 
Marcos Martins e Carlos Neder. Retirado pelo autor. Item 15- 
Requerimento de Informação do Deputado Carlos Neder à 
Secretaria de Estado da Saúde solicitando orientação técnica 
acerca da proposta de pulverização aérea no combate ao mos-
quito "aedes aegypti" no Estado. Aprovado. Item 16- Requeri-
mento do Deputado Carlos Giannazi, solicitando a convocação 
do Reitor da Universidade de São Paulo, Marco Antonio Zago, e 
da Superintendente do Hospital de Reabilitação de Anomalias 
Craniofaciais (HRAC) de Bauru, Maria Aparecida Andrade 
Moreira Machado, para que expliquem as denúncias de des-
monte do "Centrinho" - HRAC, devido à futura implantação da 
Faculdade de Medicina pela USP em Bauru. Segundo denúncias, 
o hospital diminuiu drasticamente o atendimento aos pacientes 
em várias áreas e determinou a mudança de protocolos médi-
cos, além de reduzir o atendimento de pacientes de outros Esta-
dos. Vista concedida ao Deputado Welington Moura. O Ofício 
52/16 do SIMESP - Sindicato dos Médicos de São Paulo, solicita 
que a Comissão de Saúde marque uma audiência pública para 
tratar do tema: "A crise do Hospital Universitário da USP", 
constante na pauta como ciência, foi transformado em requeri-
mento pelo Deputado Carlos Neder, com a anuência dos mem-
bros presentes e foi aprovado. Para Ciência: - Ofício da Santa 
Casa de Misericórdia de Franca, solicitando emenda parlamen-
tar 2016- Custeio/ Investimento de R$ 300.000,00 para manu-
tenção das atividades realizadas nos hospitais para usuários do 
SUS no incremento do Teto de Média e Alta Complexidade. Ofí-
cio da Santa Casa de Misericórdia de Franca, solicitando emen-
da ao orçamento 2017 no valor de R$7.850.000,00 para suprir 
o déficit estimado de 2016. Para o ano de 2017, tendo como 
referência os reajustes sobre folha de pagamento, honorários 
médicos, insumos e demais custos, solicita-se R$15.154.784,02 
para o reequilíbrio financeiro. Cópia de moção do Conselho 
Municipal de Saúde - Secretaria Municipal da Saúde, manifes-
tando repúdio à atitude do Governador de São Paulo por não 
ter fornecido traslado nem passagens às delegadas da socieda-
de civil para a Conferência Nacional de Políticas para as Mulhe-
res, realizada de 10 a 13/05/2016, em Brasília-DF. Recebimento 
do Balanço de Atividades 2015 da Federação das Santas Casas 
e Hospitais Beneficentes do Estado de São Paulo (Fehosp) e 
uma cópia foi encaminhada ao gabinete dos membros efetivos 
da Comissão. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de 
Audiofonia e cuja ata eu, Angela Nakamura, Analista Legislati-
vo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
18/10/16.

Deputado Celso Giglio - Presidente
Angela Nakamura - Secretária

Item 29 - Requerimento do Deputado Carlos Gianna-
zi - Solicita a CONVOCAÇÃO do Sr. Secretário de Estado da 
Segurança Pública, Mágino Alves Barbosa Filho e do Sr. Coman-
dante-Geral da Polícia Militar do Estado, Cel. PM Ricardo 
Gambaroni, para que esclareçam as denúncias de repressão e 
criminalização aos alunos e usuários do Centro Cultural Chora 
Menino, removidos de espaço cedido pela Polícia Militar do 
Estado no Imirim, zona norte desta Capital, onde também está 
instalada uma base comunitária.

Item 30 - Requerimento da Deputada Beth Sahão - Solicita 
o CONVITE ao Comandante da 1ª Companhia do 5º Batalhão 
da Polícia Militar, capitão Alexandre Couto Lopes; o delegado 
da Polícia Civil, Sr. Denis Kiss; o ouvidor-geral das polícias do 
Estado de São Paulo, Sr. Julio Cesar Fernandes Neves; e o advo-
gado especialista em direitos humanos e da criança e do ado-
lescente, Sr. Ariel de Castro Alves, para que eles compareçam 
a esta Comissão de Direitos Humanos a fim de debater o sério 
problema envolvendo casos de exploração sexual ocorridos nas 
imediações do Terminal de Cargas Fernão Dias, na Zona Norte 
da Capital.

Item 31 - Requerimento conjunto do Deputado José Zico 
Prado e das Deputadas Beth Sahão e Márcia Lia - Solicita a 
CONVOCAÇÃO do Secretário da Segurança Pública, Senhor 
Mágino Alves Barbosa Filho, para prestar esclarecimentos sobre 
a violência praticada pela Polícia Militar contra manifestantes, 
especialmente para explicar quem autorizou o uso de violência 
durante a manifestação pacífica e democrática ocorrida no últi-
mo dia 04 de setembro.

Item 32 - Requerimento conjunto do Deputado José Zico 
Prado e das Deputadas Beth Sahão e Márcia Lia - Solicita a 
CONVOCAÇÃO do Secretário de Segurança Pública, Senhor 
Mágino Alves Barbosa Filho, para prestar esclarecimentos sobre 
a atitude de uma viatura da Polícia Militar ter avançado sobre 
um manifestante no dia 1ª de setembro de 2016 na rua João 
Adolfo, no bairro República na cidade de São Paulo.

Item 33 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi 
- Solicita a CONVOCAÇÃO do Senhor Comandante-Geral da 
Polícia Militar do Estado, Coronel PM Ricardo Gambaroni, 
para que esclareça sobre a ação da Polícia Militar, ocorrida no 
último dia 18/09/2016, contra uma trabalhadora ambulante 
durante um protesto que ocorria na Avenida Paulista, contra a 
retirada de direitos trabalhistas, o que gerou tumulto entre os 
manifestantes.

Item 34 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - 
Solicita a CONVOCAÇÃO da Senhora Presidente da Fundação 
Centro de Atendimento Socioeducativo ao Adolescente (CASA), 
Berenice Giannella, para, perante esta Comissão Permanente, 
dar explicações sobre a rebelião ocorrida na unidade de Marília, 
que resultou na morte de um agente da unidade.

Para ciência:
Item 35 - Marcos Rogério Manteiga, advogado, encaminha 

cópia de reclamação protocolada ao Excelentíssimo Senhor 
Secretario de Segurança Pública do Estado de São Paulo, Mági-
mo Alves Barbosa Filho, na qual aponta irregularidades e tortu-
ra no tratamento dado à policiais militares, para conhecimento 
da Comissão.

Item 36 - Ofício da Associação de Diabetes Juvenil - ADJ 
solicitando a aprovação do PL 106/2016, que determina que os 
aparelhos de medição de glicemia, chamados de glicosímetros, 
tenham o selo do INMETRO ou do IPEM.

Item 37 - Ofício GP nº 02/2016 - Encaminha relatório 
contendo as ações realizadas e os convênios celebrados no 
exercício de 2015 pelo Fundo Social de Solidariedade do Estado 
de São Paulo.

Item 38 - Ofício encaminhado à Presidência da ALESP 
solicitando providências para que seja implementado e/ou ade-
quado os recursos de acessibilidade nos meios de comunicação 
televisivos no que tange ao percentual de acerto, para pessoas 
surdas, em especial a legenda oculta. A Presidência da ALESP 
encaminhou à Comissão para conhecimento, e à SGA.

Item 39 - Ofício Fórum Regional de Trabalhadoras e Tra-
balhadores do Sistema Único de Assistência Social da Baixada 
Santista nº 47/2016 - Encaminha denúncia em relação aos 
serviços prestados pelo Centro de Referência Especializados de 
Assistência Social para a População em Situação de Rua (Centro 
POP) da cidade de Santos, e solicita indicações de providências 
cabíveis.

Item 40 - Ofício nº 027/2016 da Câmara Municipal de 
Taboão da Serra - Informa, para conhecimento, que a cidadã 
Joselina Maria Rodrigues Garcia acorrentou-se na data de 
ontem, 2 de agosto de 2016, a partir das 12h, aproximada-
mente, alegando protesto por sua exclusão de programas de 
moradia popular, e continuando nesta situação até o momento 
de subscrição deste (3 de agosto, 12h20).

Item 41 - Ofício nº 1663/2016 do Ministério Público do 
Estado de São Paulo - Promotoria de Justiça do Consumidor, 
cientificando, nos termos do artigo 19, IV, do Ato Normativo nº 
484/06-CPJ, de que o Relatório Final da CPI das Empresas de 
Telecomunicações (Requerimento nº 253/2015), originou o des-
membramento e a distribuição, entre as Promotorias de Justiça 
do Consumidor da Capital, de expedientes relacionados a cada 
uma das empresas investigadas, com a finalidade de apurar as 
práticas abusivas detectadas por referida Comissão.

Item 42 - Ofício O.P. ADM nº 19/2016 - da Ouvidoria da 
Polícia do Estado de São Paulo, encaminhando, para conheci-
mento, RELATÓRIO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 1º SEMES-
TRE - EXERCÍCIO DE 2016 da Ouvidoria da Polícia do Estado 
de São Paulo.

Item 43 - Ofício da PUC São Paulo - Propõe e pleiteia 
que, assim como ocorre em distintos organismos nacionais e 
internacionais, seja credenciado como OBSERVADOR junto à 
referida Comissão Permante o NÚCLEO DE DIREITOS HUMANOS 
do Programa de Estudos Pós-Graduados em Direitos da PUC-SP.

  ATAS

COMISSÃO DE SAÚDE
ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE SAÚDE, DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos vinte e três dias do mês de agosto de dois mil e dezes-
seis, às catorze horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Décima Quarta Reunião Ordinária da Comissão de Saúde, da 
Segunda Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, sob 
presidência do Deputado Celso Giglio. Presentes os Senhores 
Deputados Celso Giglio, Carlos Neder, Marcos Martins, Afonso 
Lobato, Itamar Borges, Wellington Moura, Coronel Camilo, 
André do Prado (membros efetivos). Licenciado o Deputado Gil 
Lancaster. Ausentes a Senhora Deputada Analice Fernandes e os 
Senhor Deputado Hélio Nishimoto. Havendo número regimen-
tal, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada 
da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-se à 
deliberação dos seguintes itens constantes da pauta: Item 1 - 
Projeto de lei nº 1495/2015, de autoria do Deputado Wellington 
Moura, que institui o "Dia Estadual da Conscientização para 
Acromegalia". Foi relator o Deputado Coronel Camilo com voto 
favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 2 - 
Projeto de lei nº 1502/2015, de autoria do Deputado André Soa-
res, que dispensa a apresentação de pedido médico para a reali-
zação do exame de sangue que especifica. Foi relator o Deputa-

Item 13 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - 
Solicita a CONVOCAÇÃO do Sr. Procurador Geral do Estado, 
Elival da Silva Ramos, para que, perante esta Comissão Perma-
nente, esclareça a motivação do Poder Público estadual, que 
promove ações judiciais contra os índios guaranis da aldeia 
Paranapuã, em São Vicente, buscando ao governo estadual a 
reintegração da posse da terra onde vivem há cerca de 12 anos, 
situada naquele município e sede do Parque Estadual Xixová-
Japuí. (H.N., A.R., M.C., C.B.)

Item 14 - Requerimento do Deputado Coronel Telhada - 
Solicita a realização de uma Audiência Pública sobre as "Diretri-
zes Nacionais de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos dos 
Profissionais da Segurança Pública". (B.S., M.L., A.R.)

Item 15 - Requerimento do Deputado João Paulo Rillo 
- Solicita que a Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa 
Humana, da Cidadania, da Participação e das Questões Sociais 
requeira da Secretaria de Segurança Pública, da Companhia 
do Metropolitano de São Paulo - Metrô e da Concessionaria 
ViaQuatro, as seguintes informações sobre a agressão sofrida 
pelos jovens Alison Anisio da silva e Iego Jairon da Silva no dia 
11 de março no metrô Butantã: 1- Cópia da gravação registrada 
pelas câmeras no momento da agressão; 2- Informações sobre 
os seguranças que prestavam serviços no local e horário da 
agressão; 3- Cópia de documento que encaminha o caso à 
Corregedoria conforme nota da Secretaria de Segurança Pública 
enviada à Agência Record; 4- Para a ViaQuatro esclarecer quais 
as medidas adotadas para apurar o caso, conforme nota envia-
da à Agência Record. (C.G., M.C., H.N.)

Item 16 - Requerimento do Deputado Coronel Telhada 
- Solicita que a Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa 
Humana, da Cidadania, da Participação e das Questões Sociais 
apresente a moção anexa: "A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DE SÃO PAULO apela para o Excelentíssimo Senhor 
Governador do Estado de São Paulo a fim de que determine 
à Secretaria de Segurança Pública providências imediatas no 
sentido de identificar e prender os autores dos crimes pratica-
dos na ocorrência do bairro de Macuco, em Santos. (B.S., M.L. 
e A.R.)

Item 17 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - 
Solicita a CONVOCAÇÃO do Procurador-Geral do Estado, Elival 
da Silva Ramos, a fim de que preste esclarecimentos sobre a 
reintegração de posse, sem ordem judicial, de escolas ocupadas 
por alunos, amparada unicamente por mera orientação da PGE. 
(A.R., M.L.)

Item 18 - Requerimento do Deputado Raul Marcelo - 
Solicita a convocação de uma AUDIÊNCIA PÚBLICA sobre a 
implementação do sistema de cotas sociais e étnico-raciais nas 
universidades estaduais paulistas, notadamente na Universi-
dade Estadual de Campinas (UNICAMP). Pretende-se realizar 
esse evento no campus da UNICAMP, situado na Cidade Uni-
versitária Zeferino Vaz, distrito de Barão Geraldo, município de 
Campinas/SP. (H.N.)

Item 19 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - 
Solicita a CONVOCAÇÃO do Magnífico Senhor Reitor da Univer-
sidade de São Paulo, Marco Antônio Zago, para que esclareça: 
i) o desmonte da estrutura da Universidade de São Paulo; ii) o 
fechamento de vagas de atendimento nas unidades das Creches 
e Pré-Escolas da USP, bem como dos Hospitais Universitários; iii) 
o corte ilegal do ponto dos trabalhadores em greve, sem julga-
mento pelas instâncias judiciais competentes. (H.N.)

Item 20 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - 
Solicita a CONVOCAÇÃO de: 1) o Senhor Reitor da Universidade 
de São Paulo, Marco Antonio Zago; 2) o Senhor Secretário de 
Estado da Segurança Pública, Mágino Alves Barbosa Filho; e 
3) o Senhor Comandante-Geral da Polícia Militar do Estado, 
Cel. PM Ricardo Gambaroni, para que esclareçam a repressão 
e a criminalização ao movimento estudantil que reivindicava a 
adoção de cotas raciais pela Reitoria da USP, que culminou com 
a perseguição aos alunos, com violência policial pelo uso de 
bombas de efeito moral e detenção de alunos.

Item 21 - Requerimento da Deputada Márcia Lia, Deputa-
do Carlos Bezerra Jr. e Deputado João Paulo Rillo - Solicita a 
realização de uma AUDIÊNCIA PÚBLICA para discutir a criação 
do Mecanismo Estadual de Prevenção e Combate à Tortura no 
Estado de São Paulo.

Item 22 - Requerimento da Deputada Beth Sahão - Solicita 
a CONVOCAÇÃO dos representantes da Via Veneto, empresa 
responsável pela marca Brooksfield Donna, para que prestem 
esclarecimentos sobre o caso, amplamente noticiado, relativo 
à fiscalização do Ministério do Trabalho e do Emprego que 
identificou situações de trabalho infantil e trabalho análogo à 
escravidão em uma oficina que produz peças de vestuário. Soli-
cita ainda a CONVOCAÇÃO de representantes do Ministério do 
Trabalho e do Emprego (MTE) e também do Ministério Público 
do Trabalho, a fim de que coloquem esta Comissão a par deste 
episódio específico e de outras ações de combate e pervenção 
ao trabalho infantil e ao trabalho escravo.

Item 23 - Requerimento do Deputado Raul Marcelo - 
Solicita que esta Comissão requeira ao ilustre Secretário de 
Estado da Segurança Pública, Dr. Mágino Alves Barbosa Filho, 
as informações completas dos laudos de exames necroscópicos 
das pessoas mortas em decorrência de intervenção policial, no 
período entre janeiro de 2014 e maio de 2015.

Item 24 - Requerimento da Deputada Márcia Lia - Solicita 
que a Comissão apresente uma Moção visando manifestar o 
repúdio ao PL 5069/2013 que tramita na Câmara dos Deputa-
dos, de autoria do Deputado Federal Eduardo Cunha e outros 
que cria tipo penal de induzimento, instigação ou auxílio ao 
aborto. (C.T., C.B., B.S., L.F., A.R., M.C., C.G.)

Item 25 - Requerimento do Deputado Luiz Fernando Teixei-
ra - Solicita o CONVITE ao Sr. Corregedor da Polícia Militar, Cel. 
PM. Levi Anastácio Felix e o Sr. Corregedor da Polícia Civil, Dr. 
Domingos Paulo Neto, para prestarem esclarecimentos acerca 
da possível existência, no Estado de São Paulo, de grupos de 
extermínio, conforme matéria jornalística publicada no jornal 
Folha de São Paulo, caderno Cotidiano, edição de 15/09/2015, 
com a manchete "Ações de Policiais apontam para grupo de 
extermínio, diz ouvidor". (A.R., B.S.)

Item 26 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - 
Solicita a CONVOCAÇÃO do Exmo. Sr. Secretário de Segurança 
Pública do Estado de São Paulo, para que preste esclareci-
mentos sobre a reintegração de posse, sem ordem judicial, de 
escolas ocupadas por alunos, amparada unicamente por mera 
orientação da Procuradoria Geral do Estado. (R.M.)

Item 27 - Requerimento da Deputada Márcia Lia - Solicita 
que esta Comissão oficie o Senhor Secretário de Segurança 
Pública, Sr. Mágino Alves Barbosa Filho, o Defensor Público 
Geral Sr. Davi Eduardo Depiné Filho e o Procurador Geral de 
Justiça Sr. Gianpaolo Poggio Smanio, para que forneçam as 
seguintes informações: a) Qual a justificativa para o procedi-
mento da Polícia Militar de Bauru no dia 15 de maio de 2016 
contra jovens estudantes do Jardim Panorama da cidade de 
Bauru? b) Havia um mandado judicial autorizando a entrada 
dos policiais na "república dos estudantes"? c) Houve um dis-
paro de arma de "elastômetro" mais conhecida como "bala de 
borracha"? O que levou a Polícia Militar a efetuar este disparo? 
d) Há ainda relatos de "golpes de cassetetes" contra os estu-
dantes? Qual o motivo do abuso? Não houve excesso?

Item 28 - Requerimento conjunto da Deputada Márcia 
Lia e do Deputado João Paulo Rillo - Solicita a convocação de 
AUDIÊNCIA PÚBLICA para discutir sobre o Projeto de Lei Com-
plementar 21/2016, que trata da criação da Ouvidoria da Polícia 
do Estado de São Paulo.


